

ふるさと 故郷

学校通信

No. 3

ファミリー学級開催!

六月二十一日、PTA企画部の皆さんが計画し、ファミリー学級が開催されました。昨年度から「祖父母学級」をより多く、児童のご家族が参加できるように、「ファミリー学級」と名前を変えて行っています。

今年は、絵手紙づくり。講師の先生方に教えていただきながら祖父母をはじめ、ご家族の方や民生委員の皆さんと一緒に絵手紙をつくりました。

PTA企画部の皆さん、絵手紙講師の皆さん、ご参加くださった皆さん、ありがとうございました。



オオハンゴンソウ

駆除活動

七月五日(金) 今年も九重の自然を守る会の皆様にご支援いただき、4・5・6年生がオオハンゴンソウの駆除活動を行いました。毎年続けている活動で、花芽を切って外来種のオオハンゴンソウが広がらないようにしています。

今日活動した場所では、絶滅危惧種のヒメユリが咲いているのも見せていただきました。

この活動を通して子どもたちの心の中に「ふるさと飯田」の自然を大事に思う気持ちは確実に育っています。守る会の皆さん、ありがとうございました。



給食試食会 救命救急法研修

七月二日、1学期末PTAにあわせてPTA生活指導部の皆さんが計画し、給食試食会と救命救急法研修が行われました。

給食のメニューは、コッペパン、チキンのトマトビーンズ煮込み、海の恵みサラダ、ブルーベリージャム&マーガリン、牛乳でした。

給食の後は、救命救急法研修を行いました。日本赤十字社から講師に来ていただきました。今年も人形を8体持ってきてくださったので、参加者全員が心肺蘇生法をすることができました。生活指導部の皆さんのおかげで命を守る大事な研修を行うことができました。ありがとうございました。



※飯田小学校のホームページでも情報を発信しております。是非こちらもご覧ください。

文責 校長 櫻井弘美